

Trente-trois jeunes Stambouliotes accueillis à Saint-Paul



Les jeunes Stambouliotes ont été accueillis à l'hôtel de ville par Latifa Bakhtous.

C'est le onzième échange scolaire entre le lycée Saint-Paul et le lycée Saint-Benoît d'Istanbul, en Turquie. Arrivés lundi, les 33 élèves de seconde et leurs correspondants ont

été accueillis à l'hôtel de ville, mercredi, par Latifa Bakhtous, maire-adjoint chargée de l'enseignement.

Outre une demi-journée pédagogique pour échanger sur les

différences culturelles et scolaires, les Stambouliotes vont visiter Carnac, Saint-Malo et Rennes. Du 29 mars au 5 avril, ce sont les lycéens de Saint-Paul qui séjourneront à Istanbul.